
・赤ちゃんも遊べるような所が良い。

・公園以外に、天候に左右されずに遊べる施設が欲しかった。

・四つ葉アリーナ十勝みたいに１７時までは未就学児専用の時間で、１７時以降は小学生も利用可能とかにするの
はどうでしょうか。

・小さい子と大きい子が混ざって利用すると怪我につながる恐れがあるためそうしてほしい。

・消毒・除菌がきちんとされていれば利用したいです。「未就学児」と言っても赤ちゃんから幼児まで含まれるので、
ゾーニングをしっかりしていただきたいです。

・体育施設であるからこそ、子どもたちが存分に走り回ったり、体を動かせるスペースを確保してほしい。

芽室町総合体育館「（仮称）キッズスペース」に関するアンケート結果
～ご希望・ご意見編～

・赤ちゃんを簡単に寝かせられるスペースがあるとさらにうれしいです。

・０歳児の子だけが使えるスペースと１歳児の子が使えるスペースを分けて欲しい。

・他の施設でも小学生が走り回り小さい子にぶつかったり遊びにくかったりすることがあるので、スペースを分けるな
どすると事故が減るのではないかと思います。

・常時監視員を置かなくても、定期的に監視に来てほしい。なぜなら、四つ葉アリーナでもそうだが、保護者同伴が井
戸端会議を始め、子どもをみていない光景がある。それはやめて欲しい。

・安全で衛生的なキッズスペースがいいです。

・冬季はどうしても遊び場に困りますので、小学生高学年まで遊べるような場所にしていただけれがありがたいで
す。

・少なくとも帯広の児童館と同程度の整備を望みます。
せっかく整備したのに、中途半端で子供がすぐに飽きてしまう内容になってしまうと勿体ないと思います。整備するの
であればしっかり予算をつけ、他の市町村からも「遊びに行きたい」と思わせるような施設にしていただきたいです。

・生体エネルギー住宅資材を使ってほしい。壁のクロスの接着剤などシックハウスが出ない素材

・安全な場所であることが一番だと思います

・部屋の大きさもあると思いますが、できるだけ広い場所で活動できると子どもたちも保護者も気を遣使うことなくでき
ると思います。

・また、未就学児と小学生の活動スペースは分けるべきだと考えます。親としても他人の子を傷つけてしまうのがとて
も怖いので。

・清潔な授乳室があれば尚いい。

・構想図を拝見し、すごく良いと思いました。小さな子どもたちが安全に遊べるように未就学児と小学生の利用時間
を分けるといいと思います。

・特に小さい乳幼児（０～２歳半までくらい）専用の遊びのスペースがあるとありがたいです。ヨチヨチ歩きやハイハイ
の子はどうしても動きが遅いので、走り回る子にぶつかったりとっさに避けたりすることが難しいので、怪我につなが
ることが心配なため。

・監視員いてほしい（もちろん保護者も同伴が条件）



・小さな幼児（2-3歳くらいまで）と、ある程度大きくなった子（小学生）が.走り回ったり、同じ遊具で遊ぶとぶつかったり
して怪我をしたりしないか、させてしまはないか心配で思いっきり遊ばせられないと思います。
配置や時間などある程度区分け？や場所分けなどされていると遊ばせやすいかなと思います。

・学童や子どもセンターに行きたがらないので高学年、中学年も利用できるようにしてほしい。

・バスケットゴールもあったら嬉しいです。

・私は未就学児〜小学生まで使えれば良いと思います。ですが、年齢に差がある子供達が同じ場所で遊ぶと多くの
危険も伴うと考えられるので、曜日ごとに年齢制限を設けるなど対策は必要になると思います。私は小学生の頃、冬
の期間はスケートやサッカーをやっていたので遊び場がなくて退屈な思いをしたことはありませんが、冬のスポーツ
をやってない子供たちにとっては子供だけで楽しめる場所が芽室には少ないと思うので、小学生までは遊べるように
してあげたいなと思います。

・おそらく混み合うと思うので、混んでる時の遊具の制限時間、又は使用順番等取りまとめる人がいれば利用しやす
い。
各々の譲り合いだと弱者は遊べないので、時間制(次の人がいなければそのまま続行可)や予約制にしてもらうと良
いかも。

・最高の構想です。冬や雨の日に遊びに行ける施設が芽室町には無かったので、とても楽しみです

・現在0歳児を育児しています。月齢が上がるにつれ体力もつき、家の中で遊ばせることに限界を感じています。
週2回の赤ちゃん広場を利用させていただいていますが、曜日や時間に縛られず、行きたいと思った時に行ける遊び
場があればと思っていました。
遊具や対象年齢など様々な制約はあるかと思いますが、フロアやスペースで対象年齢を分けていつ行っても誰でも
使えるようにしてもらいたいです。

・Bエリア　もう少し広い方がいいと思います。

・寒い日、雨の日行けるとこがないので嬉しいです

・子育て中の友人や、孫を持つ友人の話では、消毒の頻度が気になるそうです。抗菌加工などしてあると更に安心。

・トランポリン、転がすような大きいものなど身体を動かすようなもの、小さい子ども達にはハイハイしても安全な床材

・Aエリアは是非中学生、高校生、大人も使えるように時間帯を分けるなどして使用できるようお願いしたいです🙏

・各年齢に合わせたスペースを用意し、何歳まで利用可能か明記してほしい

・年齢に応じて利用時間を分けると良いと思います(四つ葉アリーナ参考)。きょうだいの場合、0歳児を抱っこしながら
上の子を見守るパターンが多いと思うので、0歳児を寝かせられるベッドのようなものがあると良いと思います。

・年齢制限をつけるのであれば、制限のルールが幻覚に守られるように監視員？など見守る第三者を置いて欲し
い。あきらかに大きい子が小さい子のスペースでルールを破って遊んでいるのをあるキッズスペースでみかけたが、
危険だし注意しにくいので。

・時間帯によって、年齢を分けて欲しいです。

・親同士おしゃべりで子供を見ないという事がないように、自身の子供をしっかり見るよう注意書きなどあればと思い
ます。

・芽室にも帯広児童館みたいな、気軽に利用できるキッズスペースがあるといいなと思っていたので、実現しそうでと
ても嬉しいです！
また、日頃は赤ちゃん広場を利用させていただいてますが、曜日と時間が限られてるので子どもの昼寝や離乳食な
どで行きたいと思っても行けないときもあり、長めの時間設定だとありがたいなと感じていましたので、午前、午後も
開いていると嬉しいです。
たくさん利用したいと思います。



・未就学児と小学生を分けて利用出来たらいいなと思います。

・収容人数以上になる場合は入室制限をかけてほしい。
子供が遊ぶ場所なので消毒は徹底してほしい。
それか抗菌素材の物を置いて欲しい。

・十勝管内で屋内で子供を連れて遊びに行ける所があまり無いので是非作っていただきたいです。

・限られたスペースなので大きい子(小学生以上)の利用は禁止にしてもらいたいです。公園でも乱暴な遊び方をする
子が沢山いて狭いスペースですと、危険な場面が多いと想定出来ます。小学校低学年までの曜日や時間帯を分け
ての利用もいいとは思いますが、未就学児メインが希望です。
設置するものは
近場に無い物がいいですね(帯広のキッズスペースに置いてあるもの)芽室町だけの特別が良いです。芽室にしか無
いから体育館に行ってみようとなるかと思います。そうなると行きや帰りで町内のお店の利用も想定されます。活性
化が見込まれると思います。

・町内でこのような素敵な施設ができるのを有り難く思います。
各スペース（Aエリア、Bエリア）で保護者が滞在でき、荷物が置けるスペースやがあると良いです。又は、キッズス
ペースの外で子供の様子を伺えるようなると良いなと思いました。未就学児対象とのことなので、子供が過ごす様子
やトラブル時にすぐ対応出来るようにと考えております。

・よく帯広よつ葉アリーナに子供をつれていっていました。
年齢別にスペースが分けられていて、
赤ちゃんから遊べるので冬の寒い時期は助かりました。
授乳スペースやおむつ交換のスペースが併設されていてよかったです。
そのような感じで作ってもらいたいです。

・議員が狭くしろと言っている様だが、子育てしてきた人なのかな？と、疑問。←笑えてくるくらい不思議。
狭かったらぶつかるし、思い切り遊べない。ましてや、子どもの数だけじゃなくて、小さな子は親同伴なので狭いと利
用したくなくなる。
また、芽室で雨の日に遊べるところは少ない←もしくは無い？？ので、沢山の人が遊びに行きたいだろうし、凄いい
い遊び場であれば、休日は近隣から家族で来て、芽室でご飯、買い物してくれる事に繋がると思う。実際、あの町は
大きな公園があるから遊びに連れて行こうなどと小さな子がいる家族はなるので。それを室内で出来るとなると、天
気に左右されずに遊べるのでとても良いと思います。プールの利用等にも繋がると思います。

・子どもが安全に楽しく遊べる空間を楽しみにしています！

・子ども達がたくさん体を動かせる場所にしてほしいです。

・まだ歩けない子もハイハイなどしやすいよう、Bエリアは靴を脱いで裸足で入れるようにしてほしい。クッションフロア
などだと、転んだ時に頭をぶつけても安心だと思います。また、Aエリアで遊んでいる子たちが簡単に入ってこられな
いよう、AとBを少し仕切れるといいかなと思います。鬼ごっことかが始まると、どこもかしこも関係なく走ってしまわれ
ては小さい子が危ないので。

・お家ではなかなか走り回ったり、体を動かすスペースがないので、軽い運動が出来るようなアイテムがあると楽し
いかと思います。また、まだ上手く体を動かせないような小さい子供がのんびり遊べるスペースの近くには、親が見
守れる場所もあると助かります。

・①普段なかなか運動ができない親たちが夜に運動するときに少し遊べる機能があるといいが、そうなると、管理す
る人が必要になると思うので難しいとも思う。親が交代交代で見ればいいけれど、安全の確保が大事かと思う。
②あんまりたくさんの器具を置くよりは最低限のフリースペースとして、町内で運動教室をやっているような団体に貸
し出したりすることも検討してはどうか。こんなに遊具があると危ない気がする。
③フリーWi-Fiは完備して欲しい。
④子育て支援センターなどもある中で未就学児に絞ったこのような施設ができることは求められているのだろうか。
体育館は全世代使えるところなので、そこに対象を絞った施設があることは、対象の世代としても少し使いにくいと感
じる。
⑤駐車場が限られているから遠いなーと思う。

・もし、小学生も利用するのであれば未就学児と利用時間を分けて欲しいです。



・小学生と、小さい子が遊ぶスペースを分けて安全を確保してほしい。

・親がみまもるキッズスペースではなく、親も一緒に楽しめるキッズスペースを。
親子ヨガや親子ダンス、親子で筋トレ、ストレッチできたら良いな、と思う。

・私が体育館を利用しているときには無かったので、子どもたちが心配でした。新しく作ることには賛成ですが、子ど
も側からも、親御さんからも、フロアにいながら小窓のようなものから確認できるようになっているといいなと思いま
す。いちいちフロアを出てまた扉を開けて確認するのでは運動していたり大会の試合中だったりすると不便ですね。
他町の総合体育館ではそのような施設が複数ありました。

・安全面を考えると小学校低学年くらいまでの方がありがたいのですが、芽室町内で子供たちが集まる室内のス
ペースが少なく、年齢を区切ると兄弟が遊べなくなること、幼児がお兄さんお姉さんが大好きなのも考えると、走り回
るスペースとまったり遊ぶスペースを分けて、小さい子に配慮して遊んでね、と小学校高学年までOKにしても良いの
かな、と思います。帯広の児童会館は時々ちょっとマナーが悪いなと感じることも多いのですが、中札内の道の駅は
小さくて人が少ないこともありますが、キッズスペースがとても快適です。（清潔で、利用者のマナーが良い気がしま
す）
あと、お手洗いまわりの整備が小さい子連れに使いやすいようになっていると有難いです。

・室内施設とてもありがたい。
日中は保育園児が運動教室体験ができたり、平日夕方は子供だけでも通えるような教室もしてくれたら嬉しい。幼保
交流などにも使えそう

・キッズスペースが出来るなら、授乳室やオムツ交換所や休憩室もあると嬉しいです。

・床を全面柔らかい素材にしてほしい

・年齢層で遊べるスペースが限られていると小さな子が安心できるかと思う。

・託児所代わりに利用する施設なのか？

・授乳室の新設

・芽室に新しいキッズスペースが出来るのは楽しみです。もし出来たら、お友達と一緒に遊べる場所としても行きたい
です。

・トランポリンがあると嬉しい。トイレを利用するときに小さい子用の便座がないなら備え付けて欲しい

・可能であれば跳び箱もあると嬉しい。
学校でしかも限りある時間の中でしかできないし、今は幼稚園でもやらないので、うちの子供達に限った内容で申し
訳ないが、やりたいとよく言っている。

・未満児、以上児などより細分化されたスペースになると嬉しいです。

・キッズルームの様子をカメラなどでどこからでもモニターチェックできると嬉しいです🎵


・小学生の男の子は割りと遊び方も激しく、遊びに夢中になると周りの小さい子が見えていないなと感じる事が多い
ので、小さい子でも安全に遊べる様に、AエリアとBエリアをしっかり区切ってあげて欲しい

・幅広い年代に遊んでもらえることが良いと思うが、体格差や年齢差で怪我が出ても困るため、使用時間をわけると
安心して遊ばせやすいと思う。

・大きい子と小さい子(未就園児など)が別々で遊べるスペースがあるとより安心できる。ハイハイスペースは大きい
子は入らない、ボルダリングやトランポリンは何歳以上など。

・ボルタリング　トランポリンは中学生や小学生高学年も利用したいのでは。　時間帯を分けるといい

・室内で体を動かして遊べる場所があるのはいいと思います。

・飲食が出来るかスペースを確保されてはいかがか



・帯広総合体育館、児童会館のようなアスレチックがあればいいな。と思っていたので、設置予定のアスレチックは
希望ドンピシャで楽しみです。

・室内遊技場が異常に少ない十勝なので、無料で遊べるところがあると助かる。自動販売機や休憩所などもあるとよ
り使いやすい。

・オムツを替えられるスペースや授乳ができるスペースがあると嬉しいです。トイレも赤ちゃんが待てるように工夫し
てほしいです。

・小学生と、幼児で利用場所を分けて欲しいです。

・無料　大会で体育館を使っていても使用できること

・保護者が見守るときに座れるベンチなどがあるといいなと思います。赤ちゃん向けにはオムツ替えスペースが欲し
いです。

・定期的なスタッフの見守りがあると安心。雨の日や冬など混んでしまう時の対策が気になる。四つ葉アリーナのよう
になるのでれば利用したいと思えない。

・子どもが安全に身体を動かせるスペースであれば。以前 千歳にあったピッピ は楽しくあそんでいました

・エリア別に対象年齢を決め、幼児から小学校高学年まで幅広い年齢の子どもたちが使えるようにしてほしい

・大きい子が気兼ねなく使えるように小さい子が休憩する時間があってもいいのかなと思いました！

・芽室にしかないようなスペースにしてもらいたい。

・作るのであれば妥協せず子ども達が安心、安全で遊べるスペースを作ってください!!

・ボルダリングやロングトランポリン等、町内で利用できるのはとてもありがたいです。子どもが転倒し頭をぶつけるこ
とがあるためクッション性のある床を希望します。

・おもちゃと体を動かせるようなものもあったらいいなと思います！

・冬でも体を動かしてほしいので、ボルダリングとトランポリン、できれば長い雲梯があれば良いなと思います。ご存
知かもしれませんが、寒くなってきた10月頃からスケートスキー雪遊びができるようになるまでは豊頃町体育館のト
レーニングルームに行く子連れ家族も多いです。そこには上記3つ（すべて本格的な物）が揃っていて子どもたちも大
好きです。我が家もそうしていますし、芽室町民にも会います。芽室にもあれば…と常々感じています。雲梯に関して
は、町内には保育所と小学校にはありますが、公園にも幼稚園にも単体で長さのある雲梯がありません。複合遊具
におまけのようについたのはよく見かけますが…。シンプルで長い雲梯でどこまで進めるかチャレンジするのも子ど
もたちは大好きですよね。要望ばかりで申し訳ないですが、よろしくお願いします。説明会も行きたいのですが予定
があり行けません。よろしくお願いします。

・オムツ交換や授乳場所が近くにあると利用しやすいかなと思います

・託児があるとなお良い

・時間帯により、おおよその優先の年齢を設定したり、エリアを区切ると安全に利用できるかと思います。

・可能ならおむつを変えられるスペースを増強して欲しいです。


・消毒がしやすい素材を使用したものを選んでほしい。

・衛生的に安心できる場であってほしい

・平日は保育園いってるので保育園休みで子供と遊べる場所ができたら嬉しいです。

・芽室町内のスポーツ団体の情報発信（ミニバスに興味があるが情報が不足している）



・兄弟で利用すると思います。芽室で屋内で遊べる所は無いので、混雑が予想されます。ネットで現在の利用人数が
がわかるようになると良いです。土日祝日の利用者は町民限定にしないと、混雑して利用出来なくなると思います。

・公園でのことですが、大きなお子さん(小学校高学年～中学生くらい)が、まわりに小さな子ども(未就学児など)が遊
んでいても平気で遊具で鬼ごっこをして走り回ったり、体がぶつかりそうで危ないなと感じることがある。大きいお子さ
んには親もついてきていないことも多く、注意する人がいないなと思うこともある。小さい子どもと大きなお子さんは分
けて遊べる方が安心できる。

・年齢別に皆楽しめるような施設にして欲しい

・時間などで利用できる年齢を変えても良いと思う。低学年の子も使いたい。

・子供を見守りながら、親もくつろげるスペースがあると、良いなと思います。

・大きい子と小さい子のスペースが分かれてると安心です。あとは化学物質過敏症などに対応して、使用する掃除洗
剤などがナチュラルなものだと良いと思います。

・よつば アリーナのキッズスペースは、9時から17時までは小学生の利用ができないので、兄弟で遊びに行けなくて
とても残念なので20〜40分毎にでも年齢による区分けをしてもらいたい。乳幼児にとって、ダイナミックに遊ぶ小学生
が怖いというのも分かるので、年齢による区切りは必要かと思う。

・安全性、十分な広さゆとり

・小学生と未就学児、どちらもトランポリンなど遊びたいと思うけど、一緒には無理。それぞれ別れて出来る場所があ
るといい。そして、大人も遊びたい…。

・曜日や時間で対象年齢を分けるなどすると、より安心して子供を遊ばせられるなと感じます。

・我が家は年の離れた兄弟なので小学生まで使えるようにして欲しいです。 

・トレーニングルームはまったく無くなるのですか？トレーニングルームもあったほうが助かります。


・無料で遊べるところだとより利用しやすいです。
時間をわけるなど工夫が必要だと思いますが、小学生が遊べる場所が欲しいです。

・トランポリンは小学生以下と以上で使う時間を分けて欲しい

・とても楽しそうな室内施設ができそうですね( ꈍᴗꈍ)
ただでさえ、冬場、室内で遊ぶところが全然無いので、このような室内遊具施設があるととても嬉しいです！！o((*^
▽^*))o
ありがとうございます！！
意見を書かせて頂きますね⭐
Aスペースは少しさみしい感じがします。もう少し、大型複合遊具などあれば良いなと思いました。又はもう少しじっく
り遊んで取り組めるようなスペース(ままごとスペース等)があるとより充実して遊べると思いました。
又、あまりにも遊具が少ないと逆にやる事がなくなって、走り回り、ぶつかったり転倒の恐れも出てくるのではないか
と思いました。
又、子供はすぐに喉がかわいたりするので、もしスペースがあれば、ちょっとしたイスとテーブルもあれば良いなと思
います。
ちなみに、江別市に【ぽこあぽこ】という室内遊具施設があります。そこまで広くないながらとてもおもちゃや遊具が充
実しており、何時間でも遊んでいられるし、沢山の子供で賑わっていました。親子の遊び場として、とてもありがたい
素敵な場所でした✨( ꈍᴗꈍ)　
インターネットで調べたら出てきます⭐
すごく、参考になると思うので、ぜひ見ててもらえたら嬉しいですo((*^▽^*))o
素敵な施設になることをたのしみに、心より応援しています(◍•ᴗ•◍)
よろしくお願い致します( ꈍᴗꈍ)



・小学校中学年〜高学年までの子も利用できるような内容もあればいいと思いました。
例えば、エアーホッケー等。

・そんなにルールを設けないで欲しい。※滑り台の逆走はやめましょう。とか ある程度自由でいいと思う。

・大きいブロックがあったら嬉しいです

・キッズスペース念願でした！
Bエリアの対象年齢2歳までとなってますが、4歳の息子は滑り台とか絶対我慢できなくて遊んでしまうと思います。
(なんなら小学1年生の娘も)
できれば年齢制限はエリアで分けないで、入場時にして欲しいと思います。

・帯広児童会館みたいに年齢を分けてほしい

・親が同伴して周りの小さな子に怪我をさせないように見る必要があると思いますが、年齢制限を小学生までだと子
どもたちを一緒に連れてきて遊べるので嬉しいです。

・ある程度の範囲で、小学生以上は入れない小さい子用の遊ぶスペースと分けて欲しい。とか、走りわ回らない、な
ど小学生がいても小さい子に危なくないようにした方が良いのではと思います

・3歳〜未就学児と遊ぶスペースとは別に、0〜2歳児が遊べるスペースがほしい(遊ぶスペースを分けてほしい)。た
だし、年代が違う子供をそれぞれ連れて行くこともあるので、親がどちらも見守れるようにしてほしい。壁で仕切ると
かはしないでほしい。

・色んな子供が遊ぶので清掃・除菌は徹底してお願いしたいです。子供が遊ぶからと汚いまま（髪の毛やほこり等）
だと子供達を連れていません。

・危険のないよう配慮お願いいたしますm(_ _)m

・こまめに清掃、消毒作業がされていれば利用したいと思う

・天気や季節を問わず遊べる所があるのは良いなと思いました。

・未就学児と小学生は使用できる時間帯やスペースを分けてほしいです。
手洗い、トイレが近くにあると嬉しいです。

・オムツ交換場所、授乳室、男子トイレにもオムツ交換台、絵本コーナー、軽食コーナー、おままごと遊びコーナー、
ウォーターサーバー、親の喫茶コーナー、説明会をzoom視聴。

・未就学児エリアと小学生エリア、わけたらいいんじゃないかなと思います。
こういった室内で遊ばせる場が欲しかったので嬉しいです。

・安全第一

・事故防止の観点から、遊び方のきまりが必要な遊具があるように思います。

・体育館を利用しなくても行ける様にして頂くのと休憩スペース的なものがあるとありがたいです。

・帯広の児童館に行くことが多かったたので、芽室であるとスゴくうれです！

・安全に清潔に遊べる施設になって欲しいです。お漏らしや嘔吐した時に対応できるセット(手袋やゴミ袋、除菌スプ
レーなど)が保護者の手に届く所にある、または緊急時に職員さんを呼べるボタンがあれば良いと思います。

・ある程度、時間による年齢の区分けが欲しいです

・監視員をおかないとのこですが、防犯カメラ等で監視するのですか？事故、急変時の対応等知りたいです。
また時間差で、遊べる子の年齢を分けたらどうでしょうか？エコロジーパークのフワフワドームのように

・トレーニングルームを改修とありましたが、子供が小学生にあがり、キッズルームの利用はしなくなると思うのでト
レーニングルームを利用をしたいです。
別の場所に出来るとは思いますが、筋トレマシンなどの設備が充実していれば嬉しいです！



・とても良いと思います。気軽に利用できるといいなと思います

・自身の子どもは成人しているが、甥っ子がいるのでぜひ利用したい。
近年、小・中学生の体力低下が言われています。子どもの遊びにも多様な選択肢が広がっていますが、幼い頃に身
体を使った遊びをすることの重要性も感じます。町内には夏場は公園が多くありますが、冬場に公園のように遊べる
場所がないので、期待しています。

・離れた年の差の兄弟でも遊べそうな施設でとても楽しみになりました。

・利用対象年齢は小学生までと選ばせていただきましたが、未就園児と小学生の時間は区切っていただけると、より
安全に安心に利用できると思います。

・滑り台やアスレチック、トランポリン、大型積み木（のような？柔らかい素材のもの）、乗り物（足でこいで乗る車な
ど）などあると、嬉しい
オムツ替えや授乳スペースも近くにあるとありがたいです

・コロナ禍もあるので、しっかりと時間を決めて遊具などの手の触れる場所への除菌などは行ってほしいです。

・キッズスペースだけれども　私も孫と遊びたいです

・赤ちゃん専用エリアの区切りがあると、小さい子供を持つお母さんは安心なのかなー？と思います。

・利用者想定は小学3年生までの低学年との事ですが、小学生の利用時も必ず保護者同伴とし、子どものみでの利
用は避けた方が良いと思います。
利用が想定される2歳児と3年生では体格も活発度もかなり違いますので、万が一の怪我等のトラブルが起きる可能
性があり、監視員を置かない予定であれば、保護者監視下の元に双方が安全に利用できるよう気をつけ合うよう利
用規則とするのが良いのではないでしょうか？
また、たくさん動くことにより汗をかくと思います。
スペースの角にパーテーションのようなもので構いませんので、目隠しスペースを設置して、簡単な着替え等できる
場所があれば嬉しいと思います

・出来れば、四方を壁で囲わず、通路側やどこかの人壁を無くすか、低くし、開放感や部屋の外からも様子が見える
ようにしてほしい。
四葉アリーナもそのような感じですね。

・小学生高学年や中学生の室内の居場所が無いので、利用できるといいと思います。小さい子と利用時間を分けて
使用するなど。

・子育て世代で、トレーニング等を望んでいる町民は何%なのでしょうか？ごく一部の方々しか望んでいない設備に町
費を投入するのは賛同できない。

・授乳室、トイレが近くにあるといい。上の子を置いていくと思うので近いと安心。

・よつばアリーナのキッズスペースを参考にして頂けたら利用しやすいです。
おむつ替えのスペースや子供用トイレもよつばアリーナの様だと使いやすいなと感じました。

・我が子は大きいので使いませんが、孫などができたら利用したい。体育館の利用者だけではなく、年中通して利用
しやすいと有り難いですね。

・幼児と小学生（中学年〜高学年）が同じ場所で遊ぶと危険なので、大人の見守りや時間指定などあると助かると思
います（エコロジーパークのトランポリンのように）

・年齢別で、利用出来る時間帯や曜日など設定してほしい。
我が家は、春から幼稚園年中と小4なので2人連れて利用出来ると助かる反面、体の大きさや安全性の事も含めて
ケガや、トラブルの事を考えると年齢別で利用時間など分けた方がいいと思います。

・トランポリンやボルダリング等、年齢に応じて体を大きく動かせるような設備があると嬉しいです。

・乳児、幼児とコーナーを分けた方が安心して遊ばせられます

・家ではなかなか遊べないものが置いてあると、行ってみようかなと思います。



・アスレチック系の大型遊具を増やしてほしい

・ボルダリング等トレーナーを配置してほしい

・未就学児と小学生でおおまかにでもスペースが分かれていると安心して利用できる気がします

・ボルタリングは、とても楽しみです。
小さい子と大きい子が別に遊べるように、エリアをわけるか、時間帯を完全にずらすかしてまざり合わないようにした
ら安全だと思う。

・子どもが小学生なので、近隣にトランポリン、ボルタリングで遊べるのはとても魅力的で利用したいです。

・何をしても自分勝手なクレームなどを言ってくる人が多い町だと思いますが、実現できるように望んでいます。

・毎回お金がかかると利用しづらいので、そのあたりを考慮してほしいです。

・ボルタリングなど、設備を設置してもすぐに使えなくなってしまってはとても勿体ないので、対応年数や耐荷重など
良く検討して頂きたい

・遊び場を小学生までと小学生用を分けてほしい

・綺麗な子供用トイレや授乳室がある事、広い事、安全な配慮があること。

・仮案は無機質な印象が強く、大人が考えた遊びを子どもがする場になると考えられます。スペースの半分あるいは
4分の1だけでも良いので、積み木や楽器のもとになるもの(使わなくなった鍋や端材など)が置いてあると、子どもた
ちが自発的に遊びを考え、シェアするようになると思います。

・構想平面図の写真に記載されているものが入るのはとても素敵だなーっと思いました！もし可能なら、木のプール
の検討をお願いしたいです！あと、壁面が磁石でつくような作りにして、磁石のおもちゃがあるといいな。っと思いま
した。(音更道の駅のような)
利用に関しても、最初は混むと思うので、芽室町民だけ利用する時間を作ってもらうとありがたいです。例えば、週に
1～2回の午前のみや午後のみは芽室町民限定など。その方が、利用が分散されるのかなっと思います。
転勤で芽室町に来ましたが、芽室に室内のこどもの遊ぶところが少ないので、ぜひ素敵なところができることを楽し
みにしています。

・キッズスペースの近くにオムツを変えられる場所や捨てられるごみ箱、また授乳室や調乳気のようなものがあれば
うれしい。

・芽室町に室内で遊べる場所がないのでこのような遊び場が本当に実現したらとても嬉しいし楽しみです。ボーネル
ンドような遊具もあったら尚嬉しいです。贅沢ですが、、、町長、子どもたちのために宜しくお願いいたします。

・ボーネルンド広場のような遊び場を作って欲しいです。ボーネルンドと各地の自治体が協働して遊べる場を開発し
ていると聞きました。芽室町も是非お願いしたいです。十勝にはそのような施設はないため、芽室町にボーネルンド
プロデュースの遊び場があれば子ども連れの家族等が芽室町に来るきっかけにもなり、住みたい街度も更に上がる
のではないかと、、、町長子どもたちのためにどうか宜しくお願いいたします。
子どもがまだ小さいため説明会には参加できませんがYouTubeでLive配信などあったら嬉しいです。
https://www.bornelund.co.jp/page/public-playground_list

・室内で楽しく遊べる物が充実しているといいなと思います。

・帯広市の同様施設では低学年の小学生が利用できる時間が短すぎるので、、芽室では時間配分にもっと配慮し
て、小学生、せめて低学年は積極的に利用できるようにしてもらえたらと思います。説明会出来れば参加したいです

・授乳室とオムツ替えスペースが近くにあるととても助かります。

・トランポリンやボルダリングよいと思います。
トランポリンは横から侵入すると危ないので導線を一方向に促せるようなつくりだといいです。

・空中ブランコ



・大きい子でも小さい子でも平等に使用できることを希望。

・員数制限がありとして子どもたちがのびのびと利用できるようにしていただきたい。上記の場合は予約制としていた
だきたい。毎日消毒は徹底していただきたい。




